
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

INDICAÇÃO Nº 1268/2019 
  

Sugere ao Poder Executivo 
Municipal a criação de uma 
secretaria ou setor específico para 
tratar de assuntos relacionados a 
habitação.  

 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  

 
Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, dirijo-me a 

Vossa Excelência para sugerir que, por intermédio desta Administração Municipal seja 
criada uma Secretaria para tratar de assuntos relacionados a habitação, ou um 
setor/departamento mais específico para tratar deste assunto de forma objetiva.  

 
Justificativa: 

 
 Atualmente os assuntos relacionados a habitação são tratados junto a 
Secretaria de Planejamento, onde divide espaço com diversos outros serviços de 
grande complexidade e que exige total atenção para executar atividades tais como; 
planejar, fiscalizar, realizar registros, organizar, cadastrar e definir aprovações. Este 
vereador vem sendo procurado constantemente por munícipes, zeladores e síndicos 
que enfrentam dificuldades para tratar de assuntos de habitação em Santa Bárbara 
d´Oeste. Além das dificuldades para encontrar um local físico em busca de 
informações, moradores apresentaram também as dificuldades para sanar dúvidas por 
meio de canais de comunicação, dificultando ainda mais a busca de soluções sobre o 
assunto. Com uma Secretaria ou um setor próprio para tratar o assunto de habitação 
com maior importância, é certo afirmar que além de oferecer maior transparência, o 
município passará a apoiar e facilitar a construção habitacional, fiscalizar 
irregularidades, levando oportunidades para as famílias de baixa renda, elevando cada 
vez mais a preocupação com o meio ambiente.  
 
 Santa Bárbara d´Oeste teve um aumento expressivo de condomínios e com 
isso surgiram novos síndicos, zeladores e comissões administrativas para tratar dos 
assuntos das moradias. Um setor e um canal que realmente funcione estreitaria essa 
relação com todos estes lideres de moradias, além de oferecer maior atenção às 
associações de bairros, comerciantes, igrejas, líderes e população de modo geral. O 
que chegou até este vereador é que munícipes e até mesmo autoridades encontram 
dificuldades para tratar sobre o assunto e são constantes os desencontros de 
informações entre os setores públicos para sanar dúvidas e fornecer informações 
objetivas.  
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de abril de 2019. 
 

 
Ducimar de Jesus Cardoso 

“Kadu Garçom” 
 - vereador - 


